

## ► En image

### Belfort • L'Amicale des anciens d'Alstom sous le soleil de Hollande



L'Amicale des anciens d'Alstom a organisé du 27 au 30 avril un voyage en Hollande pour une vingtaine d'adhérents de la région Est. Au programme : le jardin extraordinaire de Keukenhof avec ses 7 millions de bulbes (jonquilles, narcisses, tulipes, arums, jacinthes et amaryllis), un tour en bateau sur les canaux du centre-ville d'Amsterdam, la visite du village de Marken et de la ville de Volendam et, enfin, la visite de Kinderdijk, le site le plus photographié de Hollande, classé à l'Unesco, avec ses 19 moulins à vent.

L'Amicale des anciens d'Alstom est une association nationale aidée par la société Alstom qui réunit environ 350 adhérents sur toute la France, dont 60 à Belfort. L'amicale accueille tous les salariés ayant travaillé chez Alstom ou dans une entreprise rattachée à Alstom, quelle qu'en soit la durée. L'Amicale propose des voyages, des rencontres, des visites, y compris des visites d'usines Alstom, pour garder un lien avec les collègues en activité et avec les nouveaux produits, des repas au restaurant, des manifestations culturelles, dans un climat de convivialité et d'amitié.

Contact et renseignement sur le site internet de l'Amicale : [www.anciensalstom.com](http://www.anciensalstom.com) à la page de la Région Est.